

Kontinuität

Schüler-/Jugendtraining

44 Jahre Schüler- und Jugendtraining

36 Jahre durchgehend Übungsleiter im Einsatz

1974 wurde vom damaligen 1. Vorsitzenden und Gründungsmitglied Hermann Bauer eine Schülergruppe gegründet, seitdem gibt es das wöchentliche Jugendtraining. der ersten Übungsleiter Oberfrankens.

Gerhard Leicht bestand am 03.07.1982 als einer der ersten Übungsleiter Oberfrankens die Fach-Übungsleiterprüfung (C-Trainer), Seitdem haben wir durchgehend Trainer mit Fach-Übungsleiterausbildung (C-Trainer) oder zu mindestens mit Schulschachdiplom im Jugendtraining im Einsatz.

Heute hat der Verein vier lizenzierte Übungsleiter und fünf Personen, davon ein Lehrer und eine Lehrerin, mit den verschiedensten Schulschachdiplomen im Trainingsbetrieb.

Ferienprogramm

Mit Gerhard Leicht begann auch das Thema „Ferienprogramm“

Als Angestellter der Stadt Höchststadt bekam er mit, dass die Stadt für ihre Schüler jedes Jahr ein Sommerferienprogramm zusammenstellt. Der Schachclub beteiligt sich seit dem mit einem Beitrag, und zwar mit einem Schach-Schnupperkurs über drei bis fünf Tage.

Geworben wird mit einem Heft, dass vor den Ferien, über die Schulen, an alle Schüler Höchststadts verteilt wird.

36 Jahre Schach-Schnupperkurs im Rahmen des Ferienprogramms

Altstadtfest

Jürgen Appel, unser damaliger Vorstand und auch Stadtratsmitglied beteiligte sich 1984 am ersten Altstadtfest sofort mit einem Schachstand neben dem Rathaus. Seit dem ist der Schachclub bei jedem Altstadtfest beteiligt

34 Jahre Altstadtfest mit Schachstand

Schachzeitung / Homepage / Pressearbeit

23 Jahre Schachzeitung

Die erste Schachzeitung erschien am 1.9.1995

Inzwischen sind in 23 Jahren 111 Ausgaben erschienen.

23 Jahre Homepage

Seit 1995 hat Höchststadt eine Homepage

Pressearbeit -- Nordbayerische Nachrichten und Fränkischer Tag Ausgabe Höchststadt

Schulschach

Schulschach seit 1986 allein am Gymnasium Höchststadt

***2 Bayerische und rund 20 Mittelfränkische
Mannschaftsmeistertitel im Schulschach***

***Wir halten aber auch Schnupperunterricht im Rahmen von Projektwochen an der
Realschule, der Mittelschule und verschiedenen Grundschulen.***

Geselligkeit

Seit der Gründung 1962 sind jedes Jahr regelmäßig Freizeitveranstaltungen durchgeführt worden, In den ersten Jahren waren es Wanderungen, Busfahrten, Weinfahrten, später Fahrradtouren z.B. zum Annafest, Schach und Fußball war auch mal aktuell und in der heutigen Zeit Sommerfeste (am Petersbeckkeller) oder Bowlingabende mit Familienangehörigen und Freunden.